



## 保護者謝辞

保護者代表 神 谷 艶 子

### 「そろばん」で得た宝物

本日表彰される生徒の皆様、優良生徒表彰おめでとうございます。  
このような賞を頂けたのも日頃、子供達に指導して頂いているそろばん教室の先生方のおかげ  
だと思っております。

息子がそろばんを習うきっかけになったのが兄と姉の影響です。実際に通わせてみると、は  
じめは楽しそうに通っていました。進級するにつれ難しくなり、時にはそろばんをやめたい  
と言い出す時もありました。ですが、そんな時は息子を励ましたり、渴を入れたりしながらも  
応援し続けてきました。また、検定試験に合格すると喜び、受からなかった時は落ち込んだり  
しながらも7年間兄と姉を目標に頑張ってきたと思います。

私が子供達にそろばんを通して学んでほしかったことがいくつかあります。計算力はもちろん  
ですが、集中力・忍耐力の2つでした。これらの基礎力は今後の中学・高校生活・社会人にな  
ってからも必要だと思っているからです。実際に「そろばん」を通して身に付けた基礎力は  
普段の学習面でも発揮され、遊んでいても切り替えが早く宿題などもすぐに終わらせるという  
場面も見えました。自慢するようで申し訳ないのですが、息子は「そろばん」というツールか  
ら多くの事を学び成長したと思います。きっと今後の人生において大きな宝物となると確信し  
ています。

この場で恐縮ですが、今までご指導くださった先生方には心より感謝申し上げます。簡単  
ではございますが、感謝の言葉に代えさせていただきます。